



インスピレーションになろう

2018-2019年度 国際ロータリーのテーマ

# インスピレーションになろう BE THE INSPIRATION



撮影:三宅孝治 会員

Rotary 

倉敷南ロータリークラブ

国際ロータリー第2690地区第7グループ 創立Jul.7.1961

〒712-8001 倉敷市連島町西之浦4141ヘルスピア倉敷

第 2771 例会 R.Song 「奉仕の理想」 天候: 曇り No.2771/2018.10.5

Guest なし

Visitor 下原様 (倉敷瀬戸内)、ロータリー米山奨学生: クオエイ チュンフォン氏

出席 会員数 67名 (うち出席規定免除者②名⑥13名)

10 / 5 の出席率 74.58% (出席者44名、内⑥7名)

9 / 21 の例会出席率補正 84.85%

欠席 江澤、藤木、樋口、石本(満)、神野、菊本、北尾、小瀬、中川、埋見、  
和田、若狭(宏)、渡辺(英)、横道、横田、各会員 (15名)

柘野会長

- ・今年7月にスタートして3ヶ月、1年の4分の1が経ちました。第1例会の夜の西日本豪雨災害から始まって、災害続きの3か月間でした。今や想定外という言葉も消えて、今後も何が起こるか分かりません。出来れば何も起こらないことを祈るばかりです。
- ・先日、がんの免疫治療薬の開発に道を開いた、本庶佑(ほんじょたすく)様、京都大学特別教授がノーベル医学生理学賞を受賞しました。がん治療として、手術やがん細胞を破壊する抗がん剤、放射線治療に続く、第4の治療として期待されているそうです。
- ・新入会員 水塗商事(株)代表取締役 嶽田晴彦様「伝統と格式のある倉敷南RCにこの度入会させていただきました。ゴルフは新縁に行っているくらいです。よろしくお願いします。」
- ・10/7 新見RC創立45周年記念式典が新見商工会館にて開催されます。池上直前ガバナーと柘野、三宅副会長が出席の予定。10/12例会はクラブ定款第8条第1節により取りやめ、10/19の例会は10/21 第2690地区 地区大会本会議に振替えます。

幹事報告 (沼本幹事)

- ・ロータリー米山記念奨学会より、10月米山月間資料の案内 他、報告13件

親睦家族委員会

- ・10月生まれの会員: 原田、浅見、安藤、佐藤、中西、永井、菊本、山本(由)、各会員8名

雑誌記録委員会

- ・10月ロータリーの友記事紹介。RI会長メッセージ、世界ポリオデーの紹介など。

## S M I L E 報告（渡辺(祐)S.A.A）

- ・柘野会長、沼本幹事、森会員：①新会員 嶋田さんを歓迎いたします。②クオエイ チュンファン君の卓話を歓迎いたします。
- ・山本(由)会員：①10/13,14 開催のスポーツクライミングのイベントで、先日夫が取材を受け「どうぞDEど～よ」の 5 分枠で放映されます。宜しければ見てください。②公文筆ペン検定にて、この度 2 段に昇格いたしました。これからも励みます。
- ・野口会員：嶋田会員、ロータリーデビューおめでとうございます。
- ・三宅(孝)・渡辺(祐)会員：嶋田様のご入会を歓迎いたします。楽しくやりましょう。
- ・杉原会員：嶋田晴彦様のご入会を歓迎いたします。
- ・嶋田(章)会員：嶋田晴彦さんの入会を歓迎します。
- ・三宅(繁)会員：会社が 65 周年を迎えるました。今月記念行事を行います。
- ・緒方会員：家内の誕生日に素敵なお花をいただき有難うございました。

### プログラム 10 月米山月間 ロータリー米山奨学生卓話

講師 ロータリー米山奨学生 クオエイ チュンファン氏

- ・自己紹介：倉敷芸術科学大学環境科学技術学部学科 4 年、マレーシアの首都クワラルンプールで育ちました。趣味は小さい頃にゲームにはまり、フットサルも大好きで週 5 回くらいしていました。家族は 5 歳上の姉と両親、母国の大学ではジャーナリスト専攻で卒業、最初に日本語に触れたのはサッカーのゲームで、選手の名前を片仮名で覚えて、それが後に日本語を学ぶことに役にたった。社会に出て日本語の勉強をしました。
- ・その後、仕事を辞めてフリーランスで英語・日本語・マレー語で通訳等をしていました。マレーシアのライブアクションショーで現地スタッフとスターさんたちの通訳をした。
- ・初めての日本は一ヵ月間奈良で過ごした。留学は 2017 年 4 月から。バイトは生活費の足しになるということで、夏季限定の富山の温泉旅館でバイトをした。
- ・東京ゲームショーのために初めて東京へ行った。一日中楽しむことができ、おそらく生涯最高の一日になったと思う。また、代々木公園近くで年末に日本の大・高校生および留学生が一緒に正月を迎える『世界の仲間とゆく年くる年』のイベントで各国の仲間と一緒に踊ったり歌ったりと楽しい時間を過ごしたり、瀬戸内観光促進ツアー、JTB の「外国人にきてもらう」モニターツアーなどに参加し、色々な体験をさせてもらいました。
- ・現在 4 年生になり、いよいよ卒業が近づいてきました。ロータリー米山奨学生になったおかげで学費や生活費の心配もなく勉強に集中することができ、いろいろな体験ができるようになって心の底から感激しています。卒業の論文のテーマは「E スポーツについて」です。現在は就活中、出来れば日本で就職して憧れの日本で年をとるまで暮らしていきたい。

例会プログラム予定：

2018.10.21 (日) 国際ロータリー第 2690 地区 地区大会本会議 岡山シンフォニーホール

2018.10.26 (金) 卓話 イニシエーションスピーチ 室園康博会員